



## **Puerto Varas inauguró Casa de Personas Mayores: un espacio para el encuentro, la autonomía y el buen vivir**

**C**on música folclórica, palabras de emoción y un fuerte espíritu comunitario, la Municipalidad de Puerto Varas inauguró ayer la nueva Casa de Personas Mayores, ubicada en calle Del Salvador 750. El espacio, impulsado por la Oficina del Adulto Mayor (ODAM), se proyecta como un lugar de encuentro, participación activa y bienestar integral para las personas mayores de la comuna.

A la ceremonia asistieron autoridades municipales, representantes de SENAMA, dirigentas de la UCAM (Unión Comunal de Adultos Mayores) y vecinos y vecinas que forman parte de los distintos clubes y programas enfocados en la vejez activa. La

actividad contempló palabras del alcalde Gárate, Santiago Oyarzo como representante de las personas mayores, una presentación artística del grupo "Voces del Lago", y el tradicional corte de cinta.

El alcalde Tomás Gárate manifestó que las personas mayores "no solo merecen cuidado, sino también espacios de alegría, participación y reconocimiento. Esta casa es símbolo de integración, respeto y comunidad activa. Es un paso más en nuestro compromiso por un envejecimiento digno y feliz".

Agregó que estas nuevas dependencias "nos impulsan, nos movilizan a ir más allá, a pensar más allá, y realmente poder avanzar hacia una sociedad en la que las personas mayores no

son parte de nuestro pasado, sino que también de nuestro presente y nuestro futuro. Así que ese es el desafío y parte con ustedes. Espero que esta sea una casa de encuentro, de unión y de bienestar para todas las personas mayores de nuestra comunidad.

La Casa de Personas Mayores será sede de múltiples actividades y programas: desde talleres de tejido, teatro y corte y confección, hasta reuniones de clubes, apoyo psicosocial, programas de cuidados domiciliarios, entrega de ayudas técnicas y prestaciones sociales.

El proyecto también busca fortalecer el trabajo intersectorial entre municipio, organizaciones sociales y el Estado, en una comuna donde el envejecimiento avanza y

se vuelve una prioridad desde la gestión pública.

**El recinto será sede de múltiples actividades y programas: desde talleres de tejido, teatro y corte y confección, hasta reuniones de clubes, apoyo psicosocial, programas de cuidados domiciliarios, entrega de ayudas técnicas y prestaciones sociales.**